

Ciudad de México a 18 de agosto de 2025  
Comunicado para Medios 15

## **PAOT, ACH y Alcaldía Xochimilco realizan con infancias y adolescencias segunda jornada de plantación en el Centro Histórico**

En el marco de la estrategia "Infancias PAOT", niñas, niños, adolescencias y el director de la Casa Hogar Fundación Renacimiento I.A.P., Mtro. José Vallejo, acompañados por la Mtra. Estela Guadalupe González Hernández, titular interina de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT); el Mtro. Carlos Cervantes Godoy, titular de la Autoridad del Centro Histórico de la Ciudad de México (ACH) y, en representación de la titular de la Alcaldía Xochimilco, los directores generales de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, Pamela Iraís De La Cruz Mendoza, y de Participación Ciudadana, Aurelio De Gyves Montes, realizaron una plantación de árboles y plantas en la plaza Garibaldi y calles aledañas.

Se trató de la segunda jornada de plantación organizada por la PAOT y la ACH con el importante apoyo de infancias y adolescencias de esta Fundación, con el objetivo de despertar en ellas el interés por la naturaleza, el cuidado de su entorno y desarrollar las habilidades suficientes que los motiven a replicar el conocimiento adquirido en alguna otra situación.

En esta ocasión se plantaron dos árboles (un ahuehuete que fue nombrado como "Pancho" y un ciprés como "Keily"), el primero frente a la Escuela de Mariachi "Ollin Yoliztli" y, el otro, en la esquina de Eje Central y República de Ecuador, así como decenas de plantas de ornato, todos donados por la Alcaldía Xochimilco como parte del evento denominado: "Dos ciudades se hermanan por un ahuehuete".

"Infancias PAOT es una estrategia institucional que tiene como propósito fomentar la educación ambiental en la edad temprana. Buscamos sembrar una semillita en ellas para que aprendan a identificar los problemas que afectan el medio ambiente y su entorno inmediato, y de esta manera sean capaces de realizar acciones que ayuden a conservarlo y protegerlo", destacó la Mtra. Estela González.

Con la finalidad de acercar este tipo de experiencias, así como actividades lúdicas a las infancias y adolescencias en situación de vulnerabilidad, en lo que va de 2025, la PAOT ha visitado varios centros dedicados a atender a estos sectores de la población, entre ellos, Fundación Renacimiento, Casa Hogar Casa de las Mercedes, Casa Hogar Ministerios de Amor y la Fundación Ser Humano, con sus dos obras de teatro guiñol a favor del cuidado de los animales de compañía, rallys ambientales y por el patrimonio cultural, juegos de mesa y otras actividades.

o0o0o